

IEDIOSDECOMUNICACIÓN

INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA DE MADRID, ANA BOTELLA, EN LA PRESENTACIÓN DEL SALTO "PUERTA DE ALCALÁ" Y ENTREGA DEL MISMO A BARCELONA EQUESTRIAN CHALLENGE

Jueves, 2 de octubre de 2014

El pasado abril, al presentar la centésimo cuarta (104ª) edición del Concurso Internacional de Saltos de Madrid constatábamos cómo la ciudad se ha consolidado en el circuito hípico internacional de mayor relevancia, el Longines Champions Tour, integrando una prueba de tradición centenaria en la realidad del deporte global.

Y además de ese acontecimiento de cada primavera, los aficionados al deporte de la hípica tienen este noviembre otra cita ineludible en la Madrid Horse Week, que albergará, por primera vez en la capital de España una prueba de la Copa del Mundo de Hípica.

Me gustaría destacar que el mundo ecuestre crece en Madrid. Hablamos de un sector económico muy importante para nuestra ciudad, con una oferta cada vez más completa y que genera un impacto muy positivo en un sector estratégico para Madrid como es el turístico.

Con los deportes ecuestres nos encontramos ante un sector económico importante para nuestro país, con una incidencia del 0,51% en el PIB (5.303,6 millones) –según el I Estudio Económico del Sector del Caballo en España–; e importante para Madrid: solamente el Hipódromo aporta al PIB de nuestra ciudad de forma directa unos 15 millones de euros.

Un impacto que se multiplica hasta cerca de 34 millones de euros, si tenemos en cuenta los 45.000 turistas que cada año que visitan el hipódromo. Sin duda, otro gran atractivo para los visitantes de nuestra ciudad.

Madrid está con el deporte ecuestre, preparada para su gran evento. Todo eso es lo que quiere mostrar este salto, inspirado en la icónica imagen de la Puerta de Alcalá. Un símbolo de los atractivos de Madrid que se asocia con la idea de la pasión por el deporte y nuestra capacidad organizativa.

Por eso hemos querido que viaje hasta Barcelona, una ciudad que ha contribuido a los mejores años del deporte en España. Así estaremos presentes en la gran celebración del deporte ecuestre de la Final de la Copa de Naciones Furusiyya a la vez que invitamos a todos los aficionados que estén en Barcelona a vivir en directo la próxima Copa del Mundo de Hípica (Longines World Cup), en el marco de un evento que aúna todo el mundo ecuestre como es la Madrid Horse Week.

Otros de los saltos que se instalarán en IFEMA para este torneo van a estar presentes a lo largo de octubre y noviembre en diferentes localizaciones de la ciudad, con el fin de dar a conocer este evento a todos los madrileños. Y entre estos saltos contaremos con uno dedicado a un emblema de Barcelona como es la obra de Gaudí.





Agradezco a Luis Comas, presidente del Real Club de Polo de Barcelona, que haya venido a Madrid esta mañana para acompañarnos en esta presentación, representar la confraternidad entre los eventos hípicos de ambas ciudades y llevarse simbólicamente un símbolo del corazón de Madrid a Barcelona. Gracias, Luis, porque tu presencia es una prueba más de la relación diaria, constante y habitual de dos ciudades y que tanto crecimiento, progreso, dinamismo y empleo aportan a España.

Y por último, quiero agradecer y felicitar, en la persona de Daniel Entrecanales, a todo el equipo organizador de la Madrid Horse Week que, junto a sus patrocinadores, ha logrado hacer de Madrid cada año, durante unos días, la capital mundial del deporte hípico.

Muchas gracias.

2